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Souvent, au début d'une nouvelle série on fait une certaine déclaration qui fait partie de l'introduction 

du premier sermon, ou tout au moins dans la première partie du premier sermon de la nouvelle série. 

Et puis on la relit dans chaque sermon de la série. Et donc on répète cette déclaration, parce qu'il est 

important pour nous de rester concentré sur le contexte de ce qu'on nous dit et souvent, le contexte est 

contenu dans ces déclarations, ce qui nous permet de nous rappeler la raison pour laquelle on nous 

donne une certaine série ou un certain sermon. Et alors, c'est ce qu'on a fait cette fois-ci avec 

Approfondir Ce Qu'On A, et je voudrais relire encore une fois cette introduction, cette partie de 

l'introduction qu'on a eu dans la 1ère Partie ce cette série, Approfondir Ce Qu'On A, avec maintenant la 

3ème Partie. 

"Les sermons que nous avons eus et que nous allons avoir, vont s'avérer être parmi les plus importants 

jamais donnés au cours d'une telle période", parlant du fait qu'ils ont commencé en janvier, au début 

de l'année, le 7 janvier, "et la raison pour cette déclaration, c'est que ces sermons sont directement en 

rapport avec la sélection de ceux qui seront bientôt marqués du sceau, ceux qui seront sélectionnés 

pour continuer à vivre dans le Millénaire et ceux qui ne seront pas sélectionnés."   

Évidemment, c'est quelque chose de sérieux à contempler, à penser, à méditer, et de comprendre aussi 

que tous ces sermons nous conduisent à la Fête de cette année, et tout ce qui va nous être donné à la 

Fête. Je suis vraiment impressionné de voir comment Dieu nous conduit. En fait, en venant ici, laura 

conduisait et ça m'a permis de commencer à travailler sur la série de sermons suivante. Je crois qu'on 

a encore deux sermons dans cette série et je me prépare pour la suivante, là encore, inspiré, motivé et 

très ému de comprendre que ces sermons nous conduisent aussi à la Fête. 

Et à cet égard, cette année est incroyable, quand vous pensez à la manière selon dont laquelle on est 

conduit et guidé, comment les choses nous conduisent, les choses qui progressent en nous, les choses 

qui ont l'occasion de se développer en nous pour nous rendre plus fort. Nous vivons vraiment à une 

époque incroyable. 

Encore une fois, il est important pour nous de saisir comment Dieu nous a conduit depuis le 

commencement de cette année, le 7 janvier. Il a commencé en nous donnant de nous concentrer sur 

une série en trois parties, intitulée La Création de la Famille de Dieu. Et même en relisant en partie 

ces sermons, pensant aux séries qu'on a eu et rien qu'en pensant à ce que les titres nous disent, vous 

voyez que les unes après les autres nous montrent qu'un processus de construction est en train d'avoir 

lieu. 

Et donc, la premier série, La Création de la Famille de Dieu, ce qui est de quoi il s'agit dans tout ça. 

Tout, depuis le commencement-même du temps, tout a été créé dans le but d'avoir la Famille de Dieu.  
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Et puis, nous sommes passés à une autre série en trois parties que nous avons fini le Sabbat dernier, 

celle-ci était intitulée… J'ai dit le "Sabbat dernier", mais en fait c'était évidemment il y a deux 

semaines de ça. Je suppose que je n'ai fait que citer ce qui est écrit. "…une série en trois parties qui 

était intitulée Placez Votre Confiance en Dieu." Alors, je ne sais pas pourquoi j'ai écrit ça, mais parfois 

quand je tape, je suis un peu à côté de la plaque. C'est probablement quand Lora était en train de 

conduire, j'étais en train d'écrire et on est passé dans un trou dans la route. Mais bon…  

"On va maintenant commencer à réviser ce que Dieu tient à ce qu'on comprenne plus profondément." 

C'est ce qu'on a eu et qu'on a révisé dans la dernière partie. 

On va simplement retourner voir quelque chose, quelque chose que franchement je ne veux pas 

vraiment faire quand je donne des sermons. Mais ce n'est pas moi qui décide. Et donc je n'aime pas 

vraiment faire ce genre de choses, de retourner voir des choses qu'on a déjà vu, parce que je n'aime 

pas vraiment les répétitions, de répéter certaines choses à moins qu'il y ait une bonne raison et un 

objectif clair. 

Et voilà de quoi il s'agit. C'est nécessaire. Il y a évidemment ici quelque chose que Dieu nous révèle, 

quelque chose qu'on est supposé réviser, et passer en revu certaines choses (évidemment pas toutes les 

écritures), mais d'une manière condensée au point de nous donner de penser à ce qu'on nous a déjà 

donné.  

C'est un processus de construction. Parce que quand vous entendez un sermon ou une série de 

sermons, vous ne pouvez pas tout absorber. Nous sommes tous à des niveaux différents dans notre 

croissance et notre développement, et il y a toujours quelque chose – peu importe où vous en êtes 

dans ce processus – il y a toujours quelque chose qu'on peut approfondir, qu'on peut comprendre 

beaucoup mieux.  

Parfois, quand vous écoutez un sermon six mois plus tard, vous allez le réécouter et vous vous dites, 

"Je n'avais pas entendu ça." C'est dû à ce processus de construction qui a lieu dans la pensée, selon ce 

que Dieu nous donne. Et je trouve extraordinaire le processus que nous suivons.  

La série suivante qu'on a commencé à réviser, quelque chose que Dieu voulait qu'on comprenne 

beaucoup plus profondément à Son sujet, c'était une série en six parties intitulée L'Amour de Dieu.  

On a donc commencé avec La Création de la Famille de Dieu, et puis Placez Votre Confiance en 

Dieu, et on a continué avec Dieu nous aidant et voulant qu'on comprenne beaucoup mieux ce qui Le 

concerne, parce que c'est dans Son amour qu'on doit se développer.  

C'est pour ça que parfois je n'en reviens pas de me rappeler de tous ceux qui avaient l'impression ou 

qui ressentaient, en particulier avant l'Apostasie et après, que Philadelphie et l'ère Philadelphienne, 

était la plus grande de toute. Et non, elle ne l'était pas. Parce qu'ils pensaient à Philadelphie, un amour 
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fraternel, et le fait est que ce n'est pas ce que Dieu recherche pour nous. Il faut évidemment qu'on 

développe quelque chose qui dépasse tout ça dans la Famille de Dieu, il nous faut développer l'amour 

de Dieu. Ce qui dépasse de loin, l'amour égoïste sur lequel est basé l'amour fraternel. Ce qui nécessite 

d'approfondir ces choses pour les comprendre sur le plan spirituel, puisque c'est ce qui dépasse tout 

ça, quand ce n'est pas égoïste, quand c'est dévoué et prêt à se sacrifier et donner pour aimer. 

On va donc retourner voir quelques écritures qu'on avait lu dans cette série, L'Amour de Dieu, et il y 

en a une impressionnante qu'on trouve dans Sophonie. On va donc aller relire ça dans Sophonie, parce 

que même en relisant ça, je suis vraiment scié du fait que je ne l'avais pas vu, je ne pouvais pas la voir. 

Parce que même dans ce cas, c'est un processus de croissance. Et même en la lisant il est devenu 

beaucoup plus clair et plus évident de voir à qui c'est adressé, et de quoi il s'agissait.  

Tout nous conduit à la fin de l'âge; six mille ans nous ont conduit à la fin de six mille ans. Et au cours 

de ce processus, Dieu a fait toutes sortes de choses à des époques différentes, mais tout ça nous amène 

au moment où Son Royaume va s'établir sur la terre, comprenant que le Messie doit venir. Et donc 

avec toutes les écritures de l'Anciens Testament qui parlent de ça. 

Ça me rappelle l'écriture qui dit, "Il a cherché une ville dont Dieu est le bâtisseur et le créateur ", et 

voilà de quoi il s'agit. C'est ce que Dieu est en train de construire, particulièrement quand vous 

comprenez ce qu'est cette ville. Et c'est ce qu'on trouve écrit ici dans Sophonie. 

Sophonie 1:1 – La parole de l'Éternel qui fut adressée à Sophonie, fils de Cuschi, fils de 

Guedalia, fils d'Amaria, fils d'Ézéchias, au temps de Josias, fils d'Amon, roi de Juda. Ils avaient 

donc reçu certaines instructions et conseils, des choses qu'ils voyaient et avaient essayé de faire sur le 

plan physique. Mais ça va bien plus loin que ça. Et une grande partie de ce qui est écrit ici, bien sûr, 

sont des représentations de quelque chose d'autre.  

Ça me rappelle le moment où Salomon avait dédié le temple. Il n'avait pas été permis à David de le 

construire, mais son fils, Salomon, avait pu le faire. Et vous pensez à ce qu'il avait dit, ce qu'il avait 

été inspiré de dire, ces choses n'étaient pas pour leur époque. Mais c'est tout ce qu'il pouvait voir, c'est 

tout ce qu'ils pouvaient voir, et c'est compréhensible. Mais après tout ce temps passé, on finit par 

comprendre que Dieu est en train de faire quelque chose sur un plan spirituel qui est beaucoup plus 

grand, il s'agit de ce qu'Il est en train de créer avec Sa Famille. Et ce livre-là est vraiment directement 

lié à ce sujet, si vous voulez.  

Et donc on nous dit, aux jours de Josias, fils d'Amon, roi de Juda. Je ferai, là encore le mot 

"entièrement" n'apparaît pas dans le texte Hébreux, mais c'est le mot rassembler, "et périr toutes 

choses", qui n'est pas non plus dans le texte Hébreux. C'est vraiment incroyable 

De voir toutes les choses qu'ils essayent de placer dans le contexte de ce qui est écrit, et qu'ils 

n'arrivent pas à comprendre.  
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Le mot signifie littéralement Je rassemblerai, et l'autre mot signifie "consumer toutes choses." …

pour mettre une fin sur la face de la terre, dit l'Éternel. Il s'agit donc de cette époque, il s'agit de ce 

qui va mener à la fin des six mille ans, et à l'établissement du Royaume de Dieu sur la terre.  

…Je mettrai une fin aux hommes et aux animaux. Et ça ne veut pas dire de littéralement mettre 

une fin à tout ça. Dieu l'a déjà fait une fois, en gros, quand Il a couvert la terre d'un déluge et que Dieu 

n'avait permis qu'à une seule famille de survivre tout ça. Mais ici, on nous parle du besoin de nettoyer 

la terre, c'est un besoin à cause de ce qui va se passer, il va y avoir un très grand nombre de morts 

dans l'humanité et dans le monde des animaux. 

…Je ferai périr les oiseaux du ciel et les poissons de la mer, parce que ça va vraiment être 

catastrophique. Pas au niveau du pourcentage de morts qu'il y avait eu avec le déluge, mais cependant 

un taux très élevé.  

…les objets de scandale, et les méchants avec eux… Donc on nous dit "les objets de scandale", qui 

décrit ce qui va se passer quand Dieu va Se débarrasser de la méchanceté sur la terre, Il va commencer 

un processus qui consiste à se débarrasser de tout ça et de faire dans ce domaine un pas de géant, si 

vous voulez. Ce sera toujours présent mais loin d'être à ce niveau, parce qu'il ne sera pas permis que 

ça continue. 

Dieu ne permettra pas qu'une autre guerre éclate pendant le Millénaire ou après. Il y en aura une tout à 

la fin, une guerre que l'humanité va tenter de faire sous l'influence de Satan, mais Dieu ne va pas le 

permettre. Plus de guerre.  

J'exterminerai les hommes de la face de la terre… Pas tous, là encore, un très grand nombre. Une 

très grande partie de l'humanité va être exterminée sur la terre. Voilà de quoi on nous parle. …dit 

l'Éternel.  

J'étendrai Ma main sur Juda, et sur tous les habitants de Jérusalem. Et alors, celle-là, si on ne 

comprend pas le plan de Dieu, si on ne saisit pas ce que veulent dire ces mots quand on en vient à ce 

qui est spirituel, alors, on va louper le coche. C'est ce que Dieu nous aide à comprendre. Il s'agit ici de 

l'Église, Juda et Jérusalem. Il s'agit du gouvernement au sein de l'Église. Ça nous parle de l'Église de 

Dieu vers la fin. Parce que là encore, même avec le livre de l'Apocalypse qui a décrit dès le départ 

sept ères particulières, Dieu nous dit, ou Christ avait donné à Jean, si vous voulez, d'écrire les choses 

qui allaient arriver, au cours de sept ères de l'Église. Et on en a parlé.  

Et vous pensez à tous se qui s'est passé. Là encore, ça nous mène jusqu'à la fin, juste avant le retour de 

Christ. Nous avons eu une Apostasie et nous sommes dans cette période tout à fait unique entre 

l'Apostasie et le retour de Christ.  

Et donc, Il dit qu'Il "va étendre Sa main sur Juda et sur tous les habitants de Jérusalem." Là encore, 

tout ça nous parle de l'Église. Ce qui nous est arrivé dans l'Apostasie est une des plus grandes leçons, 
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une des choses les plus importantes à saisir et comprendre, comment ça a pu arriver, comment ça a été 

possible, qu'est-ce qui en est sorti après, et tout ça nous montre comment nous sommes en tant 

qu'êtres humains. Il y a tant à apprendre dans ce domaine. On pourrait donner des sermons sans fin à 

ce sujet.  

Mais d'arriver à comprendre ce dont on a été témoin, ce qu'on a vécu pour ceux qui ont vécu 

l'Apostasie et tous ceux qui ont été appelés après, de pouvoir comprendre ce que l'Église a vécu nous 

enseigne les plus grandes leçons jamais données à l'humanité, des choses qui seront enseignées tout 

au long du Millénaire et pendant le Grand Trône Blanc, pour enseigner ce qui était arrivé à notre 

époque.   

Là encore, s'adressant à l'Église et à ses dirigeants, aussi bien ceux qui ne sont pas dans le temple, 

mais plutôt dans la cour, et ceux qui furent dispersés après l'Apostasie. Voilà de quoi on nous parle ici. 

Parce que Dieu a tout planifié avant que l'humanité soit créée. Toutes choses au cours de six mille ans 

et les mille ans qui vont suivre, ainsi que les cent ans qu'il y aura après, tout a été planifié il y a très 

longtemps. C'est comme quelqu'un qui a un projet, qui veut construire quelque chose. Tout est…  

Nous sommes tellement inadéquates dans ce qu'on peut comprendre de ces choses. Mais pour 

comprendre quelque chose comme ça, comme la construction d'un grand gratte-ciel, tout le travail que 

ça nécessite, les préparations, les planifications, c'est extrêmement complexe. Mais Dieu dépasse 

tellement tout ça… Comment pouvez-vous faire une telle comparaison? Mais c'est le seul moyen de 

pouvoir le saisir en partie.  

Ces choses étaient donc prédéterminés avant le début du temps, tout a été prévu, tout ce qui allait se 

passer pour conduire au retour de Son Fils sur cette terre après avoir accompli la Pâque, et quand il 

allait accomplir le rôle du Messi, le Roi des rois, le Seigneur des seigneurs sur toute l'humanité, 

jusqu'à ce que tout soit fini.  

Et donc on arrive ici aux choses qui parlent de ce qui s'est passé juste avant l'Apostasie. 

J'exterminerai de ce lieu les restes, ce qui reste de Baal. Des paroles très sévères. Dieu allait retirer 

ça de Juda et de Jérusalem, enlever tout ça de l'Église, du ministère, le retirer du gouvernement établit 

sur l'Église pour servir l'Église. Et toutes les choses qu'ils avaient amenés là, quand vous voyez un 

mot comme "Baal", Dieu dit qu'Il allait Se débarrasser de tout ça. 

Parce qu'il ne s'agit pas de ce qu'on pourrait penser normalement, comme le culte du dimanche, se 

rassembler le dimanche ou célébrer les Pâques, bien que beaucoup de gens ont fait ça. Ça fait partie 

évidemment des choses dont Il va se débarrasser. Mais ça va plus loin, parce que c'est spirituel. C'est 

en rapport avec les attitudes d'esprit, à savoir si Dieu est en premier ou si nos voies sont plus 

importantes. Parce que si on met toujours nos voies en premier, alors il faut que ce soit déraciné, parce 

que c'est la voie de Baal, c'est ça le culte de Baal, c'est ce que font les êtres humains. 
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J'exterminerai de ce lieu les restes de Baal, le nom de ses ministres idolâtres et les prêtres avec 

eux. Dans la série suivante nous allons approfondir ce sujet en détail, pour nous permettre de 

beaucoup mieux comprendre ce qui s'est vraiment passé, ce qui est ressorti et combien les choses 

avaient vraiment dégénérées. 

C'est ce qui est arrivé au sein du ministère de l'Église. Parce que c'est quand ça se produit là que ça 

peut se répandre dans tout le Corps comme ça a été le cas. Ça faisait partie du plan de Dieu que ça 

arrive comme ça, afin qu'on puisse en tirer la leçon, qu'on puisse découvrir l'effet que ça a quand ce 

genre de choses arrive, et ce qu'on est censés faire et comment on est censés le faire en réponse. 

Je vais relire la dernière partie de ce verset. …le nom de ses ministres idolâtres et les prêtres avec 

eux. (Verset 5) Ceux qui se prosternent sur les toits devant l'armée des cieux, ceux qui se 

prosternent en jurant par l'Éternel et en jurant par Milcom, une référence à Moloch, à sacrifier 

leurs enfants au dieu soleil sur un autel. 

Quelle atrocité, n'est-ce pas, de penser que les êtres humains pourraient mettre leurs propres enfants 

sur un autel pour les offrir en sacrifice, pour plaire à leur dieu. Voilà ce qu'était le culte de Moloch. 

C'est ce qu'ils faisaient et pourtant, les gens qui connaissent la vérité, qui connaissent le mode de vie 

de Dieu, ceux qui ont été engendrés du saint esprit de Dieu, qui ont reçu l'imprégnation de l'esprit de 

Dieu, ont fait quelque chose de semblable, dans bien des cas, avec leurs enfants, avec l'influence, la 

mauvaise influence qu'ils ont eu sur leurs enfants, c'est en fait bien pire que de les offrir à Moloch, si 

on arrive à le comprendre. C'est bien pire.  

Il faut y penser. Pourquoi c'était comme ça? Mais pensez qu'en gros tous ces enfants auront en général 

l'occasion d'être ressuscités, de vivre à nouveau, d'avoir encore une autre vie physique. Et à cause de 

ce qui s'était passé, avec les négligences de certaines personnes, avec l'exemple qu'ils ont donné 

devant leurs enfants, que c'est comme s'ils les avaient abandonnés et livrés à Moloch, et dans bien des 

cas, ces jeunes ont vu leur pensée se corrompre et s'endommager terriblement – c'est toujours leur 

choix – mais ils étaient poussés dans cette direction par le mauvaise exemple de leurs parents qui ne 

vivaient pas le mode de vie que Dieu leur avait révélé. Ils ne donnaient pas le bon exemple pendant le 

jour du Sabbat, pendant les Jours Saints. Ce n'est pas une mince affaire.  

Et certains d'entre eux sont allés trop loin, au point où leur pensée, leur esprit s'est fixé sur quelque 

chose d'autre et alors ils ne peuvent plus changer, tout comme c'est arrivé à Satan.  

…et en jurant par Milcom, là encore, une référence à Moloch, ceux qui se sont détournés de 

l'Éternel. Et voilà le problème. Pour vraiment arriver à comprendre beaucoup mieux ce que signifie 

de se détourner de Dieu, de tourner le dos à Dieu après avoir été appelé, après avoir reçu 

l'imprégnation de Son saint esprit pour naître plus tard dans Sa Famille, rien de plus grand ne peut être 

offert à un être humain. Mais de se détourner de ça? De tourner le dos à Dieu? De se tourner contre 

Christ? De se retourner contre ce qui a été sacrifié pour pouvoir leur donner la vérité? 
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Ça me fait penser à tout ce que Dieu a révélé par Herbert Armstrong et combien de gens ont tourné le 

dos à tout ça, combien de ministres ont tournés le dos aux vérités qu'ils avaient reçu de lui? Au départ 

ils ne savaient absolument rien! Mais après tout ça, et en fin de compte ils disaient, "C'était un bon 

professeur. J'ai beaucoup appris de lui", et pour moi, ce genre de choses me tape vraiment sur les nerfs 

sur un plan spirituel, ce qu'ils ont fait me coupe le souffle.  

D'arriver à dire quelque chose comme ça? D'être inconscients que tout ce qu'ils savaient contenant de 

la vérité, n'est venu à eux que par l'apôtre de Dieu. Ce n'est que comme ça qu'ils ont pu l'apprendre. Ils 

ne l'ont pas découvert par eux-mêmes. Et puis, de les voir tourner le dos à l'apôtre de Dieu, c'est 

vraiment ce qu'ils ont fait!  

À la fin des années 70 et au début des années 80, il y avait tant de luttes, de querelles, des problèmes 

internes, tant de luttes de pouvoir, c'est stupéfiant que ça ait pu arriver. De réaliser ce qui nous êtes 

arrivés, il faut qu'on tire les leçons de ce que les êtres humains sont capables de faire, même quand ils 

sont imprégnés de l'esprit de Dieu. Ils peuvent toujours, ils ont toujours la capacité de se tourner 

contre Dieu. À bien des égards c'est bien pire que ce qu'avait fait Lucifer, si on peut le comprendre.  

Il était fait d'esprit, composé d'esprit. Dès qu'il a choisi de faire ce qu'il voulait faire, sa pensée s'est 

corrompue, elle s'est pervertie. Il ne pouvait plus penser autrement. Ça lui était impossible dû à sa 

composition. Mais de réaliser ce que les êtres humains peuvent faire, parce qu'ils peuvent recevoir de 

l'esprit de Dieu dans leur pensée, pour que la pensée puisse être transformée, grâce à l'esprit de Dieu 

vivant en eux, ce que Lucifer n'a jamais eu.  

Dans le domaine des anges, ils n'ont jamais eu ça, ils n'ont jamais eu l'esprit de Dieu en eux. C'était 

des esprits. Ils avaient reçu la vérité. C'est tout ce dont ils avaient besoin pour leur création. Et deux 

tiers d'entre eux y sont restés fidèles, et ils ont été fortifiés dans leur conviction, par les choses qu'ils 

avaient vues. 

Mais pour les êtres humains qui peuvent se repentir, parce qu'un sacrifice nous a donné la possibilité 

de nous repentir, pour nous cette pensée peut changer sur le plan de l'esprit! C'est terrible de voir les 

gens se tourner contre Dieu après avoir été imprégnés de l'esprit de Dieu. 

Et pourtant, c'est ce qu'ont fait la majorité de tous les gens qui ont été appelés. Incroyable. Qu'est-ce 

qui va leur arriver? Est-ce que tout va être pardonné dans la Millénaire, ils vont réaliser ce qu'ils ont 

fait? 

Ceux qui se sont détournés, ou "se sont éloignés", c'est ce que ça veut dire, de l'Éternel, et ceux qui 

ne cherchent pas, n'ont pas recherché l'Éternel, qui ne Le consultent pas. Et ça, c'est vraiment le 

problème, ils ne Le consultaient pas. Quand il y avait des problèmes, quand il y avait des batailles 

dans ce qui nous arrive, s'ils s'étaient vraiment tournés vers Dieu, à Le chercher, à le consulter pour 

Son aide, qu'Il révèle ce qu'on a besoin de voir et de comprendre, alors ils n'auraient jamais quitté 

l'Église s'ils avaient fait ça en esprit et en vérité. 
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Verset 7 – Silence en présence du SEIGNEUR Éternel! Car le jour de l'Éternel est proche. Ce 

n'était pas le cas à leur époque quand ce verset fut donné. C'est pour la fin maintenant. C'est pour la 

période à la fin de six-mille ans, le jour de l'Éternel, au moment de l'exécution d'un jugement. 

J'ai toujours trouvé ça surprenant, dans les religions et tout ça et même d'une certaine manière dans 

l'Église, parce qu'on n'était pas encore arrivé là, on n'avait pas progressé jusqu'à ce point, mais 

comment étaient prises les écritures sur le jugement, le jugement de Dieu, mais en gros elles n'étaient 

pas pour cette période de six-mille ans, en dehors de celles qui sont soulignées, comme la période 

passé dans le désert, but elles étaient en fait pour la fin-des-temps. Elles sont pour cette période où 

nous sommes, quand le jugement de Dieu va s'exécuter. 

Parce qu'Il en a exécuté un particulièrement sévère à l'époque de Noé, mais aucun autre pour le reste 

de l'humanité ayant vécu avant ça, ni pour tous ceux qui ont vécu au cours des six-mille ans passés. Il 

va donc y avoir sur la terre des périodes de jugements très sérieuses. Mais une des plus terribles va 

commencer…. C'est pourquoi je suis impressionné par le Troisième Malheur. C'est merveilleux à 

comprendre, qu'il va falloir… il va s'accomplir sur deux périodes. 

Mais bon,  je sais qu'on va en parler plus tard pendant les Jours Saints et tout ça, on va donc mettre ça 

de côté.  

…qui ne le consultent pas. Silence en présence du SEIGNEUR Éternel! Car le jour de l'Éternel 

est proche. Car l'Éternel a préparé un sacrifice, Il a choisi… le mot signifie "sanctifier; mis à part 

comme quelque chose de saints." Il a choisi Ses conviés. Extraordinaire! C'est comme la parabole de 

Christ sur les conviés au soupé, à un grand diner. Et ce mot ici, le mot "convié" va plus loin que le 

simple fait d'être invité. Oui, on comprendre que c'est le fait d'être invité, mais ça veut dire "mis à part 

comme étant saint." Des invités. 

Et donc Dieu a appelé beaucoup de gens au cours des deux mille ans passés, et même maintenant en 

cette fin-des-temps, ce à quoi tout ça nous conduit, il continue à inviter des gens et voyez ce qui est 

arrivé. Il les a mis à part dans un but et pour un usage saint, et leur a donné Son saint esprit.  

Il a choisi Ses conviés. Alors là encore, ce mot "conviés" qui en Hébreux signifie littéralement 

"appelés", ceux qui sont appelés. Ces choses n'ont donc pas été bien traduites pour transmettre le vrai 

sens du mot, parce qu'ils ne comprenaient pas, ils ne savaient pas ce que ça voulait dire. On les 

comprend.  

Au jour du sacrifice de l'Éternel, Je châtierai les princes et les fils du roi, et tous ceux qui 

portent des vêtements étranges. Et on nous parle ici de toutes sortes de dirigeants et des leaders. Ça 

nous parle aussi de "porter des vêtements étranges". À qui ça s'applique? Parce que le monde porte 

déjà des vêtements étranges. Ils vivent dans la tromperie. Ils ne comprennent pas la vérité.  
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Mais pour ceux de l'Église de Dieu qui commencent à s'écarter de Dieu, ils se mettent alors à porter 

des vêtements étranges, des choses qu'ils ne devraient pas porter, des idées,  des croyances, des choses 

qui sont loin de ce que Dieu leur avait donné, voilà de quoi tout ça nous parle. Du fait de ne pas être 

vêtus spirituellement comme ils devraient l'être, mais plutôt de penser qu'ils peuvent venir comme ils 

sont, pensant que leurs manières de faire n'est pas un problème, leurs manières sont bonnes.  

C'est pour ça qu'on en arrive au moment d'un jugement, et c'est pour ça que cette série de sermons me 

touche profondément, ainsi que le fait qu'elle nous conduit à la Fête, parce que je vais vous dire – les 

Tonnerres s'intensifient – rien que ça me dit qu'on s'en approche très vite, on arrive à ce point très 

rapidement, comparé à ce que ça a été. 

Verset 14 – Le grand jour de l'Éternel est proche, il s'approche, il arrive en toute hâte. 

Particulièrement dans le contexte de ce qu'on a été béni de voir et de comprendre et d'autant plus le 

sens de tout ça. 

La voix du jour de l'Éternel retentit; là l'homme vaillant lui-même pousse des cris amers. C'est 

un jour de colère, ce qui veut dire que c'est le moment d'un jugement, c'est-à-dire un jugement que 

les gens ont provoqué sur eux-mêmes. Parce que c'est ce qui arrive pour tout le monde à un moment 

ou un autre, et celui-ci est un des plus importants de l'histoire humaine, montrant que c'est ce qui va se 

passer.  

Un jour de détresse et d'angoisse, un jour de ruine et de désolation, un jour de ténèbres et 

d'obscurité, un jour de nuées et de brouillards, un jour de trompettes et d'alarmes, si vous 

voulez, un éclat de trompette annonçant la guerre. Ça devrait avoir tellement de sens pour nous, de 

réaliser que ça nous parle de cette fin-des-temps, ça nous parle de là où nous sommes.  

Un jour de trompettes et d'alarmes contre les villes fortes et contre les hautes tours. Il s'agit là de 

tout ce qui s'élève, que ce soit… Et le contexte de ce qu'on nous dit ici en grande partie s'adresse à 

l'Église et à l'Église qui fut dispersé. 

Ce n'est pas uniquement le monde. Il est facile de voir les choses dans le monde, que le monde est 

trompé, et c'est vrai, certaines choses doivent avoir lieu, une 3ème Guerre Mondiale et tout ça, mais 

vous savez, Dieu est toujours centré sur nous, c'est Son Église. Voilà ce qu'Il nous montre. Il s'agit de 

l'Église. Voilà ce qu'on a besoin de voir. J'espère qu'on comprend ça.  

Le moment pour le monde va venir. Ceux qui vont trouver la mort verront aussi leur moment venir, 

mais pas maintenant. 

Voilà sur quoi Dieu est concentré. 

Je mettrai les hommes dans la détresse, et ils marcheront comme des aveugles, parce qu'ils ont 

péché contre l'Éternel. Leur sang sera répandu comme de la poussière, et leur chair comme de 
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l'ordure. C'était un peu plus explicite la dernière fois, mais c'est comme ça que Dieu tient à ce qu'on 

voit ce qu'est réellement de se tourner contre Lui. Parce que c'est de ça qu'on nous parle dans ce 

passage. De ce qu'est réellement de se tourner contre Lui. C'est beaucoup plus sérieux que le monde 

qui est déjà trompé et dont la fin est proche, et de pouvoir plus tard être ressuscité. 

Verset 18 – Ni leur argent, ni leur or ne pourront les délivrer au jour de la colère de l'Éternel; et 

par le feu de Son zèle, tout le pays sera consumé; car c'est d'une entière destruction, c'est d'une 

ruine soudaine qu'Il frappera tous les habitants de la terre. Là encore, il est question dans tout ça 

de l'amour de Dieu pour Son peuple, et il s'agit de ce qui est juste et droit.  

Sophonie 2:1 – Rassemblez-vous, rassemblez-vous, nation sans pudeur! Avant que le… et ce n'est 

pas "décret", ça veut dire "prescrit ou temps imparti". Et donc Dieu avait décidé d'une période 

précise, la fin exacte après six mille ans, ou au moment qui précède le retour de Son Fils. C'est à ce 

moment-là que ces choses doivent arriver. Une très grande partie de ce qui est écrit dans l'Ancien 

Testament, le Nouveau Testament et dans l'Apocalypse, nous conduit à notre époque d'aujourd'hui.   

…avant que le temps imparti n'arrive à sa fin et que le jour, en d'autres termes, le temps restant 

passe comme la paille, avant que la colère ardente de l'Éternel ne s'abatte sur vous. 

Avant que la colère ardente de l'Éternel ne s'abatte sur vous, cherchez l'Éternel, vous tous les 

humbles de la terre. C'est toujours au sujet de l'Église. Le moment va venir où les gens du monde 

seront humiliés et ils vont crier vers Dieu, mais ils ne pourront pas encore connaitre Dieu, parce qu'ils 

n'auront pas encore reçu cet enseignement. 

Cherchez l'Éternel, vous tous les humbles de la terre. C'est ce qu'on doit continuer à faire. Dieu en 

premier. Dieu en premier! Parce qu'il faut vraiment progresser dans ce domaine dans l'Église. Et nous 

sommes les seuls, chacun de nous, à pouvoir répondre à ça, à savoir s'Il a la première place ou non. Et 

il ne s'agit pas de paroles en l'air, "Mais oui, Dieu est en premier dans ma vie." Nos actions, nos 

pensées, notre manière de penser, tout ce qu'on fait et ce qu'on pense, en particulier ce qu'on pense des 

autres, tout ça révèle si c'est vrai en nous. 

Cherchez l'Éternel, vous tous, humbles du pays, qui pratiquez (qui exercez) Ses jugements. Ça 

me rappelle la série de sermons, Exercez l'Amour de Dieu. C'est ce qu'on doit faire. On doit 

l'apprendre. Et on doit l'exercer. 

Recherchez la justice, recherchez l'humilité! Ça ne vient pas tout seul. Il vous faut la pratiquer; 

vous devez prier à ce sujet, la demander. Peut-être serez-vous épargnés (cachés) au jour de la 

colère de l'Éternel. 

Sophonie 3:1 – Malheur à ceux de la ville rebelle et souillée, à ceux de la ville opprimante! 

Parlant de Jérusalem, de l'oppression qu'elle a causée et qu'elle cause toujours à cause de certains 
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ministres qui ont tournés le dos à Dieu, et à l'apôtre de Dieu qu'ils avaient connu et qui dans bien des 

cas les avait formés. 

Et ils sont devenus opprimants, très oppressifs. Quand vous commencez à prêcher ce qui est faux et 

vous vous détournez de ce que vous saviez avant, ça devient une oppression sur le peuple de Dieu. Ça 

pousse les gens de Dieu à s'éloigner de plus en plus de la vérité. Pour Dieu c'est une atrocité, quelque 

chose qu'il nous faut comprendre et voir plus clairement. 

Là encore, ça nous ramène au verset 4 qui nous parlait de Juda et de Jérusalem, de l'Église, et en 

particulier de son gouvernement.  

Malheur à ceux de la ville rebelle et souillée, à ceux de la ville opprimante! Elle n'a pas écouté la 

voix. Quelle voix? Ça me fait penser à la voix qui pendant longtemps a criée dans le désert. Il avait 

compris que c'est ce qu'il faisait. Pendant longtemps, c'est la mission que Dieu lui avait donnée, 

"Prêcher l'évangile dans le monde entier, et puis la fin viendrait." Il savait que c'était sa mission. Ça le 

touchait beaucoup. Il comprenait Matthieu 24:14. Il savait que c'était à son sujet. Dieu lui avait donné 

de le comprendre. Extraordinaire! 

Et la seule manière par laquelle les gens pouvaient apprendre la vérité était par cette voix, par ce qu'il 

écrivait, par ce qu'il disait. C'est le seul moyen. C'est par ce seul moyen que son fils a appris ce qui 

était vrai, le fils qui est parti, celui qui s'est tourné contre son père. Incroyable de voir les choses qui 

sont arrivées. Et ce n'était que le commencement.  

Malheur à ceux de la ville rebelle et souillée, à la ville pleine d'oppresseurs! Elle n'écoute aucune 

voix, elle n'a pas égard à la correction. Vous savez, quand les gens décident de croire quelque chose 

d'autre, comme une Pâque le 14/15, ils ne veulent pas être corrigés. Ils s'en foutent. "Ils ne 

comprennent pas. C'est lui qui ne comprend pas. Il ne sait pas la vérité là-dessus. Mais moi, je la 

connais. Dieu est à l'œuvre avec moi pour que j'aille aider les autres à voir cette vérité." Dès qu'ils 

font ça, ils sont coupés de Dieu. 

Ils ne sont pas au service de Dieu. Ils deviennent des oppresseurs du peuple de Dieu, parce que Dieu 

veut que Son peuple puisse avoir la vérité, pour être fortifié par la vérité. Alors quand quelqu'un vient 

et les en éloigne, c'est de l'oppression, la pire de toute, l'oppression par le mal. 

Elle ne se confie pas en l'Éternel. Encore et encore, ça me rappelle aussi ce que Paul répétait si 

souvent, pour nous rappeler où nous avons appris ces choses, et de qui vous les avez apprises. Parce 

que ça révèle quelque chose de très réel au sujet du gouvernement de Dieu. Dieu œuvre d'une manière 

très particulière dans Son Église. Il ne s'agit pas d'élever qui que ce soit et d'être important. Bien au 

contraire, il s'agit de la vérité. 
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Elle ne se confie pas en l'Éternel. Elle ne s'approche pas de son Dieu. Comment vous faites ça? 

Par la repentance. C'est un processus de repentance. Voilà comment on s'approche de Dieu. C'est une 

lutte continuelle, cherchant à nous voir nous-même, le soi, cherchant à changer. 

Verset 8 – Attendez-Moi donc, dit l'Éternel, jusqu'au jour où Je Me lèverai pour la proie. Eh 

bien, c'est ce qu'on est supposé faire. On est supposé attendre et tenir bon, toujours cherchant à mettre 

Dieu en premier dans notre vie, dans ce qu'on pense, cherchant à changer et à progresser alors qu'Il 

œuvre avec nous et nous enseigne. Ainsi Dieu dit, "Attendez-Moi." C'est ce qu'on fait, on attend le 

jour où ces choses s'accompliront. On apprend en même temps. 

"…jusqu'au jour où Je Me lèverai pour la proie." On devrait comprendre ce que ça veut dire, " la 

proie." Ce dont on va s'occuper. Une certaine source nous dit, "Le jour de la révélation de Mon 

jugement." Ce qui est plutôt bon. De temps à autres, on trouve une meilleure version qui décrit 

vraiment de quoi il s'agit. C'est très bon. 

Car J'ai et le mot n'est pas "résolu." Mon jugement est de rassembler les nations, de rassembler 

les royaumes, pour répandre sur eux Ma fureur – la colère provoquée par ce qui est injuste, 

évidemment. …toute l'ardeur de Ma colère. Car par le feu de Mon zèle toute la terre sera 

consumée. Voilà comment Dieu décrit ce qui va se passer à la fin. 

Alors Je donnerai aux peuples un pur langage, afin qu'ils invoquent tous le nom de l'Éternel. Ça 

me fait penser aux choses écrites dans le livre de Jean, au début du livre de Jean quand Christ parlait à 

Nicodème, qui ne pouvait pas comprendre comment il pourrait naître de nouveau. "retourner dans le 

ventre de ma mère? Comment est-ce…" Pour lui, il ne pouvait voir ça que physiquement. Il n'avait 

pas pu comprendre ces choses. 

Et puis plus tard avec la femme venue puiser de l'eau. Et puis encore plus tard leur disant, "Si vous ne 

mangez ma chair et ne buvez mon sang", et donc il est écrit "beaucoup d'entre eux se sont arrêtés de le 

suivre", parce que pour les juifs c'était une abomination, vous savez, manger de la chair humaine et 

boire du sang humain. 

Juste quelques exemples, et c'est là une de ces choses dont on parlait dans l'Église, "Je me demande ce 

que va être ce langage, si ça va être un mélange d'Anglais avec autres choses ou une version purifiée." 

On se demande toujours, qu'y a-t-il de si spécial avec l'Anglais. On a fait tellement de dégâts dans tout 

ça. Mais bref, le fait est que ça n'a rien à voir avec ça. 

Impossible d'en voir le côté spirituel. C'est dans notre manière de nous servir de la langue que nous 

parlons, quelle que soit la langue. Alors à savoir si un jour viendra ou peut-être toutes les langues 

seront unies en une seule langue sur la terre, on ne sait pas. Il faudra attendre pour voir. Il y a peut-être 

une raison pour que ça reste comme c'est aujourd'hui. Je ne sais pas. On ne sait pas. Dieu ne nous l'a 

pas encore montré.  
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Mais ce qui est pur sera dans notre manière d'utiliser la langue qu'on parle. Plus de saleté. Pas de 

mauvaises expressions. Pas de gros mots, pas de mensonge ni de tromperie. Rien que le fait d'être une 

seule Église et d'apprendre une seule vérité, Dieu ne permettra pas l'existence de religions trompeuses. 

Il s'agira donc du fait que tout ce qui sortira de la bouche des gens ira dans le sens de ce que Dieu a 

donné, ça va être à cet égard juste, droit et pure.  

…un langage pur, afin qu'ils invoquent tous le nom de l'Éternel, pour qu'ils Le servent d'un 

commun accord. Parce que la vérité sera répandue partout et que nous serons tous en mesure de 

croire la même chose. Tout le monde ne va pas nécessairement choisir ça, mais…  

Verset 11 – En ce jour-là, tu n'auras plus à rougir de toutes tes actions par lesquelles tu as péché 

contre Moi; car alors J'ôterai du milieu de toi ceux qui triomphaient avec arrogance, et tu ne 

t'enorgueilliras plus sur Ma montagne sainte. Alors Dieu établissant Son gouvernement, mais Il va 

aussi l'établir très solidement dans l'Église. 

Je laisserai au milieu de toi un peuple humble, "affligé", c'est aussi ce qu'exprime le mot, et petit, 

qui aura confiance dans le nom de l'Éternel. Eh bien, c'est ce que Dieu nous a offert, d'avoir cette 

mentalité. Et vous devez faire des efforts pour la pratiquer, et ce sera le cas pour eux aussi, mais ce 

sera pour eux plus facile de l'accomplir.  

Le restant d'Israël ne commettront pas d'iniquité, ils ne diront pas de mensonges, et il ne se 

trouvera pas dans leur bouche une langue trompeuse. Et on est supposés être comme ça dans 

l'Église, n'est-ce pas? Et pourtant, ces choses arrivent, elles ne sont pas supposées arriver. Mais là 

encore, Dieu nous montre comment sera l'humanité sur la terre pendant la période du Millénaire.  

Mais ils paîtront, ils se reposeront, et personne ne les troublera. Magnifique. Plus aucun des 

problèmes que nous avons aujourd'hui sur la terre, avec le genre d'oppression par les gouvernements. 

Ce n'est pas spécifiquement au sujet de l'Église. Évidemment ces choses n'existeront pas. Mais au sein 

des corporations, des grandes entreprises, au sein des gouvernements et tout ça. 

Verset 14 – Pousse des cris de joie, fille de Sion! Et il s'agit là de l'Église de Dieu. Pousse des cris 

d'allégresse Israël! Il s'agit de l'Église de Dieu et de ce que nous allons devenir. Réjouis-toi et 

triomphe de tout ton cœur, fille de Jérusalem! Insistant constamment sur le fait qu'il s'agit du 

peuple de Dieu.  

L'Éternel a détourné tes châtiments, Il T'a débarrassé de ton ennemi. Donc là encore, il s'agit de 

repentance, que par la Pâque, les gens se verront donner d'avoir ce que nous avons, ce que l'Église a 

eu au cours des deux mille ans passés, et que tant de gens ont rejeté. 

Le Roi d'Israël, l'Éternel, est au milieu de toi; tu ne verras plus le mal. Pas comme nous le voyons 

dans le monde d'aujourd'hui. 
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Je peux vous dire que ce monde est en train de devenir vraiment effrayant. Je suis stupéfait de voir 

combien les choses ont dégénéré, et qu'elles continuent à dégénérer. Ce qu'on enseigne aux enfants 

dans les écoles – le mal absolu. Une horreur! Écœurant, écœurant, écœurant. Et puis les villes. Je 

n'sais pas… Je crois que quand vous vivez… 

Ça me fait penser à l'histoire de la grenouille dans la marmite qui commence à bouillir – je ne sais pas 

si vous avez entendu cette histoire, cet exemple – si vous montez la chaleur doucement elle va se faire 

cuire sans le réaliser. Alors soi-disant, si c'est déjà chaud, elle va sauter et s'échapper. Mais c'est 

comme ça que ça se passe, et à cet égard c'est une bonne analogie, qui montre comment sont les gens 

dans les villes. Ils s'habituent à la situation, ils s'habituent à une dégradation progressive vers le mal 

qui s'intensifie et ça ne les révolte pas.  

Quand je vois certains quartiers, je voudrais leur dire, "Pourquoi vous vivez toujours là?" Alors bien 

sûr beaucoup de gens déménagent, ils quittent les quartiers de certaines villes ou ils quittent certains 

pays parce qu'ils veulent quelque chose de mieux pour leur famille, ils veulent aller vivre dans un 

endroit différent. Et quand je retourne voir certains de ces endroits, certains de ces quartiers, je suis 

absolument révolté de voir comment ils ont…les choses ont vraiment dégénéré, elles sont bien pires 

qu'elles l'étaient. Je n'ai aucune envie de retourner là-bas. Je ne veux même pas passer dans ces 

endroits.  

Et pourtant, il y a des millions de gens qui vivent dans ces régions, sans vraiment comprendre dans 

quelle situation ils se trouvent. C'est triste. Très triste. 

Le Roi d'Israël, l'Éternel, est au milieu de toi; Tu ne verras plus le mal. En ce jour-là, on dira à 

Jérusalem: Ne crains rien! Sion, que tes mains ne s'affaiblissent pas! Fortifiez-vous. Voilà ce qui 

va suivre. L'Éternel ton Dieu, au milieu de toi, est puissant; Il te sauvera et fera de toi Sa plus 

grande joie.  

Ça me fait penser aux sermons qu'on a eu avant celui-là, nous aidant à comprendre mieux ce que Dieu 

est en train de créer et de comprendre qu'on doit placer notre confiance en Dieu. Voilà de quoi il s'agit, 

faire confiance en Dieu, rester tourner vers Dieu pour notre délivrance, et puis de comprendre Son 

amour comme on nous le dit, "Il te sauvera, Il fera de toi Sa plus grande joie." 

Il, comme le mot nous le dit, œuvrera en toi ou œuvrera dans Son amour. Et c'est ce qu'Il est en 

train de faire dans l'Église, nous donnant de comprendre ça beaucoup mieux.  

Il aura pour toi des transports d'allégresse. Je rassemblerai Mes affligés, lors du temps fixé. 

Impressionnant de voir ce mot utilisé ici, un temps fixé. Et dans ce cas-là il ne s'agit pas d'un Jour 

Saint, mais d'un moment que Dieu avait fixé depuis longtemps, bien avant que quoi que ce soit ne fut 

créé, un temps fixé fut déterminé. Il avait aussi déterminé depuis cet époque des temps fixés comme 

les Sabbats et les Jours Saints dans Son plan pour l'humanité, et tous ce qu'on devait nous enseigner, 

ce qu'on devait apprendre et tout ça, un cycle de sept jours et toutes ces choses, avec tout ce qu'Il allait 
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créer. Mais Il avait aussi déterminé ce moment à la fin de six mille ans, avec ce qui allait avoir lieu sur 

la terre, ainsi que pour l'Église.  

Je rassemblerai Mes affligés au temps fixé, qui sont sortis de toi; ceux sur qui pèse l'opprobre. 

Vous savez, Dieu a formé des gens pendant six mille ans, Il a appelé des gens et a œuvré avec eux. Et 

Il nous a appelé spécialement dans l'Église à affronter des choses qui ne sont pas faciles. Elles 

n'étaient pas censées l'être. Vous rencontrez tout de suite des problèmes. Des problèmes au sein des 

familles, des problèmes au travail, avec ce que les gens pensent de vous, mais vous êtes prêts à tenir 

bon, à garder la tête haute, ce qui peut être une bataille difficile pour certaines personnes. Et c'est le 

cas. C'est loin d'être facile. Vous avez à parler à un professeur parce que vous voulez que vos enfants 

n'aillent pas à l'école pendant une certaine période. J'ai entendu des tas d'histoires sur les choses que 

les gens ont dû affronter, ce que les parents ont dû affronter quand ils ont fait ça. Pas facile. Mais vous 

le faites parce que c'est bon devant Dieu.  

Et on voit ça constamment, encore et encore. Au travail, le Sabbat, avant vous travailliez pendant le 

Sabbat, le vendredi soir ou peu importe, et maintenant, il vous faut aller voir le patron pour lui parler. 

Ce n'était censé être facile. Et ils ne vous aiment pas beaucoup à cause de ça. Les gens ne vous aiment 

pas à cause des choix que vous faites, pour ce que vous faites et ce que vous défendez. Et parfois-

même, plus ils en apprennent là-dessus, plus ça les ronge dans leur pensée et le seul moyen pour eux 

de réagir, c'est de se tourner contre vous. Parce que c'est de toute façon leur réaction envers Dieu, c'est 

la nature humaine charnelle.  

Verset 19 – Voici, en ce temps-là, J'aurai à faire avec tous tes oppresseurs. Je délivrerai ce qui 

boite, Je recueillerai ce qui a été chassé, et J'en ferai un sujet de louange et d'honneur dans tous 

les pays où ils ont eu de la honte. Nous n'avons absolument aucune idée de ce qui va se passer quand 

ceux qui ont vécu dans l'Église et qui vont entrer dans le Millénaire vont vivre ça, comment Dieu va 

les élever, et aussi en particulier ceux qui vont faire partie des 144 000, quand ils seront glorifiés. 

Car Je vous mettrai en renom et en louange parmi tous les peuples de la terre, quand Je 

ramènerai vos captifs sous vos yeux, a dit l'Éternel. Vraiment extraordinaire de voir ce qu'on nous 

dit ici dans Sophonie. Mais d'arriver à comprendre que ça nous parle de la fin des temps, qu'il s'agit de 

l'Église, du jugement de Dieu, de là où nous allons et pourquoi, c'est vraiment extraordinaire. 

Et puis de comprendre que dans tout ça il s'agit de l'amour de Dieu. Il s'agit de l'amour de Dieu pour 

Sa Famille, pour Son peuple, Son objectif et ce qu'Il va faire pour eux. 

Mais de bien comprendre que ce livre parle de notre époque, que ça parle de nous, devrait vraiment 

nous émouvoir. On devrait être très touchés de comprendre que Dieu avait planifié tout ça et Son 

amour pour nous il y a bien longtemps, bien avant de nous appeler, évidemment. 

Et puis un peu plus loin dans la série L'Amour de Dieu, on est allé voir un passage dans Romains 8. 

Allons voir ça maintenant, Romains 8:13.  
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Tout au long de cette série on a examiné des choses plutôt sérieuses, et celle-ci en particulier, elle 

nous prépare pour des choses encore plus sérieuse dans la série d'après, et puis finalement, on arrive à 

la Fête des Tabernacles. 

Romains 8:13 – En effet, si vous vivez selon la chair, vous mourrez. En tant qu'êtres humains, on 

ne réfléchit pas à ça, et même, il y a tant de gens dans l'Église qui n'ont jamais réfléchi à ce que ça 

voulait vraiment dire. Parce qu'il arrive un moment où les gens sont tellement leurrés en eux-mêmes, 

qu'ils ne croient pas ça pour ce que ça révèle en réalité, parce qu'ils ne peuvent plus voir ces choses. 

C'est impressionnant de voir ce qui arrive à la pensée quand les gens perdent de la vérité.  

Quelqu'un m'a dit récemment qu'il n'avait pas réalisé qu'il avait un membre de famille qui avait fait 

partie d'un des groupes dispersés, et qu'évidemment il avait rencontré des difficultés, et je ne sais pas 

s'il avait quitté ce groupe ou s'il en avait été exclu, ou peu importe. S'il en avait été exclu, alors… Je 

n'ai même pas envie d'en parler. Mais il avait fait partie d'une Église de Dieu du Septième Jour.  

C'était peu de temps après l'Apostasie, on connaissait des gens… On a été dans la région de Houston 

pendant près de sept ans, et on était assez proches de pas mal de gens là-bas. Une des familles avec 

qui on était devenu très proche dès le commencement, et qu'on a continué à fréquenter pendant ces 

sept ans, a fait quelque chose vers la fin, parce qu'ils étaient très proches du ministre qui dirigeait cette 

Église, mais ils avaient appris certaines choses qui avaient affecté ce qu'ils pensaient, et ils ont donc 

pris la décision d'aller se joindre à l'Église de Dieu du Septième Jour. Ça m'a coupé le souffle!  

Pourquoi aller là-bas, avec tous les choix qu'ils pouvaient faire? Savez-vous ce qu'ils enseignent? 

Savez-vous ce qu'ils n'enseignent pas? Pensez-vous qu'ils enseignent les Jours Saints, les Jours Saints 

annuels? Comment pouvez-vous rejeter ça? Comment pouvez-vous laisser tomber tout ça, après tout 

ce qu'on vous a enseigné dès le début? Comment pouvez-vous faire ça? C'est stupéfiant de penser que 

ça peut arriver.  

Mais le raisonnement humain peut conduit les gens dans toutes ces directions pour justifier, se 

prouver qu'ils ont raison, parce qu'ils voient quelque chose qu'ils ont l'impression d'être mauvais et qui 

justifie alors pour eux de prendre des décisions vraiment stupides, comme de rejeter le cœur de la 

vérité qu'on devrait connaître de tout notre cœur.  

"En effet, si vous vivez selon la chair", le soi, le soi a raison, Dieu dit, "vous mourrez." Ça veut dire 

ce que ça veut dire. Quand votre pensée change, il n'est pas facile de revenir en arrière, même si vous 

êtes ressuscités plus tard et que vous voyez un monde qui a totalement changé après les mille ans. Et 

peut-être que vous étiez dans Philadelphie, peut-être dans Laodicée, peut-être même dans toute 

l'Apostasie et vous avez vu tout ça, vous avez connu ces choses mais vous les avez perdus, vous vous 

êtes tournés contre Dieu. Et en étant ressuscités plus tard, vous pensez que ça va être facile pour les 

gens de tout-à-coup se repentir et de tout-à-coup alors tomber d'accord avec Dieu, à cause de tout ce 

qu'ils avaient fait à leur pensée?  Ça va être dur. 
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Est-ce que ça peut arriver? Bien sûr, les gens peuvent se repentir. Vont-ils le faire? 

En effet, si vous vivez selon la chair, vous mourrez; mais si, par l'esprit, vous faites mourir les 

œuvres du corps, vous vivrez. Et ça ne s'arrête pas. Tant qu'on est dans l'Église de Dieu, on s'efforce 

de combattre l'égoïsme en nous, "la convoitise de la chair, la convoitise des yeux et l'orgueil de la 

vie." Parce que c'est toujours là, c'est toujours présent. À des degrés différents, avec les choses qui 

peuvent arriver. Mais c'est toujours là tant que vous êtes dans la chair.  

Car vous n'avez pas reçu un esprit de servitude, pour être encore dans la crainte, en d'autres 

termes, dans le but de continuer à craindre. On a déjà parlé de ça. Mais vous avez reçu un esprit 

d'adoption, par lequel nous crions: Abba, Père. C'est vraiment merveilleux. Quelque chose qu'on 

ne chérit pas autant qu'on devrait le faire, le fait de pouvoir crier vers Dieu personnellement et d'avoir 

profondément gravé en nous de savoir qu'Il est notre Père et qu'Il est plein d'amour pour chacun de 

nous. Il veut nous voir réussir et Il veut qu'on ait les uns pour les autres la même mentalité. Que nous 

voulions nous voir les uns les autres réussir.  

Ça ne veut pas dire qu'on permet ou qu'on tolère le péché au sein du Corps. Parce qu'il arrive toujours 

un moment où il faut s'occuper de ça. Et donc on doit se repentir. Mais on veut tous être en mesure de 

se repentir et de pouvoir rester dans le Corps, pour pouvoir faire partie de la Famille de Dieu. Et puis 

ça en revient finalement, on le comprend, aux choix qu'on fait. Mais on ne devrait pas faire obstacle à 

ça. On ne devrait pas l'entraver, on ne devrait pas faire obstacle à ça dans leurs vies.  

Car l'esprit-même rend témoignage à notre esprit, que nous sommes enfants de Dieu. Et dans 

tout ça, là encore, il est question de l'amour de Dieu et si on s'efforce vraiment d'exercer cette même 

mentalité. Parce que c'est ce qu'on est supposé faire, pratiquer la pensée de Dieu. On doit penser 

comme Lui et être d'accord avec Lui, cherchant à être d'un même état d'esprit, d'avoir les mêmes 

pensées, la même mentalité dans le sens du processus qu'on suit dans ce qu'on pense des autres. Être 

comme Dieu. 

À cet égard, l'histoire de l'Église n'a pas été très bonne.  

Verset 17 – Et si nous sommes enfants, nous sommes aussi héritiers; héritiers de Dieu, et 

cohéritiers de Christ. Qu'est-ce qu'un être humain pourrait vouloir de plus? Et ça ne peut pas être à 

notre manière. Parce que c'est ça le problème. Trop souvent on fait obstacle, on veut quelque chose à 

notre manière. On veut ça, on veut être dans la Famille de Dieu, on veut vivre pour toujours, mais on 

le veut à notre manière. C'est à se demander – qu'est-ce qui ne va pas? 

…héritiers de Dieu, et cohéritiers de Christ; si toutefois… On ne peut pas l'avoir à notre manière, 

voilà tout le problème. C'est à la manière de Dieu. Ou comme l'expression le dit, "ou on prend la 

porte." On a le choix, on a toujours le choix tout au long de notre appel. Et je suis stupéfait de voir le 

nombre de gens qui ont fait le mauvais choix.  
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Cette salle aujourd'hui devrait être pleine et la salle devrait être beaucoup plus grande. Elle aurait dû 

être énorme, mais ce n'est pas le cas. Incroyable. 

…cohéritiers de Christ; si toutefois nous souffrons avec lui, à cet égard, dans le sens de savoir ce 

qu'est cet amour, afin que nous soyons aussi glorifiés avec lui. 

J'estime que les souffrances du temps présent ne sauraient être comparées à la gloire à venir qui 

sera révélée en nous. Trop souvent on se laisse envahir par nos vies physiques, et on rencontre des 

difficultés, alors on se met à jouer du violon, on commence à s'apitoyer sur notre sort. Vous ne pouvez 

pas faire ça. On doit s'accrocher à ce qu'on croit et à ce que nous savons que Dieu nous a offert. Voilà 

à quoi sert toute la souffrance.  

Aussi la création attend-elle avec un ardent désir la révélation des fils de Dieu. Voilà de quoi il 

s'agit. Il s'agit de la Famille de Dieu. C'est pour ça qu'on a été appelés. 

J'espère que ça vous sidère littéralement de penser qu'au cours des deux mille ans passés, la majorité 

des gens ont renoncés à ça, ils y ont tourné le dos. Stupéfiant!  

On a parlé des versets suivants comme le verset 29, et du fait qu'ils n'avaient pas vraiment été compris 

aussi bien qu'ils auraient dû l'être dans l'Église. Mais notre progrès à comprendre ce que Dieu nous dit 

prend du temps, et Il nous donne l'occasion de beaucoup mieux saisir et d'en saisir encore plus en ce 

moment pour être plus en accord avec Lui et avec Sa pensée, avec Sa mentalité et Son être.  

Verset 29 – Car ceux qu'Il a connus d'avance, Il les a aussi prédéterminés à être semblables à 

l'image de Son Fils. Donc là encore, faisant partie du plan de Dieu, qu'un jour nous allons tous 

pouvoir être appelés – chacun en son temps, au moment choisi de Dieu, je devrais dire, pour nous, 

quel que soit ce moment. Parce qu'Il choisit qui Il veut, et quand Il veut l'appeler et tout ça. 

Et ceux qu'Il a prédéterminés, Il les a aussi appelés. Et que le dessein de Dieu fut de sélectionné 

144 000 personnes est quelque chose d'incroyable. Son dessein est aussi d'en avoir un petit nombre, 

pas très nombreux, de ceux qui vont vivre dans le nouvel âge, juste quelques-uns. Incroyable. Juste 

quelques-uns qui vont faire partie de quelque chose qui va continuer dans le nouvel âge, alors que 

l'Église va continuer. Elle ne va pas s'éteindre, elle va continuer. Et faire partie, que ce soit des 

dernières touches de finitions pour les 144 000, ou de ceux qui vont continuer à vivre dans le nouvel 

âge?  

Et donc Dieu a déterminé toutes ces choses et au fil du temps Il a appelé des gens pour prendre ces 

places, pour remplir le temple, pour construire cette phase du temple, qui se prépare à continuer à 

vivre physiquement dans le nouvel âge. 

 18



…Il les a aussi appelés; et ceux qu'Il a appelés, Il les a aussi justifiés; et ceux qu'Il a justifiés, Il 

les a aussi glorifiés. Et il ne s'agit pas seulement ici d'attendre le moment où finalement on sera esprit 

dans la Famille de Dieu. C'est notre désir profond. C'est à ça qu'on s'accroche. Mais c'est de 

comprendre ce que signifie de porter maintenant le nom de Dieu. On a été glorifiés. On nous a donné 

les plus grandes bénédictions jamais données à des êtres humains au cours des six mille ans. Et il y a 

eu très peu de gens dans cette catégorie.  

D'être appelés de Dieu, d'avoir une relation avec Dieu et de savoir ce que nous savons? Je pense que 

ça fait partie de la catégorie des gens qui sont déjà glorifiés. De porter le nom de Dieu dans nos 

esprits? De savoir que c'est là en nous, qu'Il nous a donné l'imprégnation de quelque chose qui grandi 

en nous dans la pensée humaine, qui transforme notre manière de penser parce qu'on veut vraiment 

penser différemment. On ne veut pas être égoïstes. On ne veut pas blesser les gens. Parce que 

l'égoïsme va toujours blesser les gens.  

C'est ce qu'il y a de vilain avec l'égoïsme, ça blesse toujours les gens! Parce que ça veut les choses à 

sa manière. Et il arrivera toujours un moment où quelqu'un va s'opposer à cet égoïsme et ça va faire 

mal. Ça n'apporte jamais aucune satisfaction. L'égoïsme n'apporte jamais aucune satisfaction, ça se 

nourri de la vie des autres, ça produit des drames, des souffrances. Certainement pas la paix. Ça ne 

produit que des drames, des drames, des drames. 

Et donc, Dieu dit que nous avons la bénédiction de pouvoir être glorifiés, et nous en avons maintenant 

déjà reçu une grosse partie dans nos vies.  

Verset 31 – Que dirons-nous donc à l'égard de ces choses? Si Dieu est pour nous, qui sera contre 

nous? C'est incroyable la confiance qu'on peut avoir, l'assurance de connaître ces choses, et on se tient 

à ces choses de toutes nos forces. Et on s'en fout, on ne se soucie pas – on se soucie, mais c'est plutôt 

pour eux, pour ceux qui sont contre nous, on attend le jour où ils seront en mesure de se voir eux-

mêmes, comme nous sommes bénis de nous voir nous-même. Ce qui n'est pas toujours marrant, 

quand on se voit dans un miroir spirituel et qu'on réalise, "T'es vraiment vilain!" 

On devrait pouvoir se dire ça, on devrait pouvoir dire ça de notre nature humaine. Elle est vraiment, 

vraiment vilaine. C'est l'égoïsme…je déteste l'égoïsme. Je le hais. J'en suis plein, comme nous tous, 

mais on devrait pouvoir le voir en nous, pour savoir de quoi on doit se repentir et qu'est-ce qu'on doit 

combattre. On attend impatiemment le jour où on en sera débarrassé et que nous n'aurons plus jamais 

ce genre de mentalité. Mais tant qu'on est dans ce Corps, on va l'avoir en nous. Et parfois il y en a un 

peu trop à mon goût, mais même un petit peu c'est déjà trop.  

Lui, qui n'a pas épargné son propre Fils, mais qui l'a livré pour nous tous, comment ne nous 

donnera-t-Il pas aussi toutes choses avec lui? Qui accusera les élus de Dieu? Qui amènera une 

accusation contre les élus de Dieu? Vous n'avez pas à vous soucier de ça, si nous sommes dans les 

mains de Dieu. Ça arrivera de toute façon, les gens vont trouver des choses à redire, ils diront des 

choses contre vous. Ils ne peuvent pas s'en empêcher. 
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C'est Dieu qui, et le mot n'est pas "justifie", c'est littéralement déclaré comme étant juste. Y a-t-il 

quelque chose de plus grand?  

Qui les condamnera? Qui prononcera un jugement contre nous, le peuple de Dieu. Personne en 

dehors de Christ et de Dieu. 

Christ est mort; bien plus, il est ressuscité, il est à la droite de Dieu, et il intercède pour nous! 

Des écritures merveilleuses. 

Verset 35 – Qui nous séparera de l'amour, de l'agape de Christ? Eh bien, malheureusement, la 

majorité des gens sont tombés en chemin et ils ont été séparés. Mais c'était à cause de leur choix. Nos 

choix ont beaucoup de pouvoir, n'est-ce pas, "mes" choix? Nous sommes les seuls à pourvoir accuser. 

On ne peut pas accuser les autres pour nos malheurs, nos problèmes ou nos difficultés; quoi que nous 

pensions dans la vie, nous ne pouvons qu'accuser ça, nous, à cause de nos choix. Parce qu'on peut 

toujours choisir Dieu, la voie de Dieu, pour faire les choses à Sa manière. Parce qu'Il nous a montré 

comment gérer toutes choses dans la vie, comment tout faire dans la vie, si on peut le comprendre.  

Et donc, "Qui nous séparera de l'amour de Christ?" L'amour de Dieu, agape?  

Car j'ai l'assurance que ni la mort ni la vie, ni les anges ni les dominations, ni les choses 

présentes ni les choses à venir, ni les puissances. Et ceci nous ramène au fait de savoir combien 

nous sommes convaincus que Dieu est en premier dans notre vie. Parce que ça dépend de l'assurance 

qu'on peut avoir pour dire ces choses, à savoir si on les croit de tout notre cœur. Parce qu'absolument 

rien ne pourra nous séparer de ce mode de vie. C'est une conviction qu'on a ou pas.  

…ni les choses présentes ni les choses à venir, ni les puissances, ni la hauteur, ni la profondeur, 

ni aucune autre créature ne pourra nous séparer de l'amour, là encore, l'agape de Dieu 

manifesté en Josué le Christ notre Seigneur. Donc là encore, le mentionnant toujours parce que tout 

commence avec la Pâque, comprenant qu'on doit se repentir pour recevoir l'esprit de Dieu, pour 

recevoir la pensée de Dieu, pour recevoir de l'amour de Dieu, et c'est ce qui nous permet de l'exercer 

avec les gens, parce qu'on cherche à faire ce qui est bon envers les autres dans notre pensée, dans 

notre jugement envers les autres, dans ce qui sort de notre bouche en parlant des gens.  

2 Thessaloniciens 2. Chaque fois que vous entendez ça, ça devrait…déclencher une alarme. Qu'est-ce 

qu'il y a dans 2 Thessaloniciens 2? L'Apostasie, l'homme du péché, le fils de perdition. Ce qu'on a 

vécu est vraiment du délire, extraordinaire.  

On va donc repasser en revu une portion de ces écritures concernant ce qui s'est passé pendant 

l'Apostasie. On a déjà un peu parlé de ça aujourd'hui. Il est plutôt difficile de parler de cette période 

où nous sommes, sans penser à ces choses, et à ce qui a suivi avec ce que Dieu a fait en formant PKG, 

et combien nous sommes bénis d'avoir tout ça.  
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2 Thessaloniciens 2:9, parlant de l'homme du péché et de ceux qui allaient le suivre, L'apparition de 

cet impie se fera, par la puissance de Satan. C'est vraiment incroyable de penser que quelqu'un 

ayant pu se trouver au sein de l'Église et ayant été enseigné par l'apôtre de Dieu, ait pu atteindre cette 

extrémité d'être appelé comme ça. Et dans la série suivant on en verra plus là-dessus. 

…avec toutes sortes de pouvoir, de signes et de prodiges mensongers. Parce que quand les gens 

commencent à s'éloigner du tronc de l'arbre, de la source de vérité, et qu'ils adoptent des choses qu'ils 

veulent vous faire voir ou vous enseigner, des choses qui sont différentes de celles qu'on vous a 

enseignées, alors ça contient du pouvoir. Ce n'est pas leur pouvoir, ni celui de Dieu. C'est un pouvoir à 

l'œuvre dans ces cas-là, parce que derrière tout ça se trouve un être qui aimerait vraiment voir les gens 

tomber en chemin. Satan et le monde démoniaque qui depuis le commencement ont toujours voulu 

faire tomber tous ceux que Dieu appelle.  

L'autre jour je lisais un passage de Job, pensant à tout ce qu'il a fallu pour l'amener au point de la 

conversion vers la fin. Incroyable, il comptait sur lui-même et sa propre justice, la force que ça lui 

donnait sur le plan physique, mais il ne s'appuyait pas sur Dieu. Et Dieu avait eu une conversation 

avec lui. Impressionnant de voir ces choses, la puissance qui donne aux gens de voir quand Dieu 

S'implique, comment Il ouvre notre pensée pour qu'on puisse voir des choses qu'on ne pourrait 

autrement pas voir. Ça nécessite Son saint esprit.  

Donc là encore, ça nous parle de "pouvoir, de signes et de prodiges mensongers" en action. Et bien 

sûr, dans l'histoire de Job, la raison pour laquelle je mentionnais ça, c'est parce que Dieu incitait 

Satan, "As-tu vu Job Mon serviteur?" Vous savez, c'est ce qu'il fait à l'Église. Satan déteste tous ceux 

qui veulent le mode de vie de Dieu, tous ceux qui vivent le mode de vie de Dieu. C'est comme si, "Ah, 

les voilà, regarde les choix qu'ils font." Et donc c'est pour une bonne raison, et parfois on se fait 

attaquer.  

En fait, ça peut avoir un effet sur vos prières, si vous le comprenez, parce qu'on cherche parfois un 

soulagement pour nous-mêmes ou pour quelqu'un d'autre qui traverse un moment difficile. Mais 

pensez à toujours y ajouter, "À moins que ce soit dans le but d'apprendre quelque chose qui ne peut 

être appris d'aucune autre manière." Et parfois, on tire des leçons importantes de ses attaques et de ce 

qui lui est permis de faire.  

Parce que Dieu est là pour nous aider. Peu importe ce qui nous arrive, il est là pour nous aider à le 

traverser. Vous pouvez être confrontés à des attaques parmi les pires que vous avez rencontrées, 

venant d'un monde de l'esprit, mais si vous vous efforcez d'être droit avec Dieu et que vous restez 

tournés vers Dieu pour qu'Il vous aide à traverser quelle que soit l'épreuves que vous affrontez, Dieu 

va Se servir de ça pour vous modeler et vous façonner, pour vous permette d'apprendre des choses 

qu'autrement vous ne pourriez pas apprendre. J'espère que dans tout ça, vous comprenez ce que je 

veux dire. 
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Et donc, parfois on aimerait qu'on nous enlève les épreuves et les choses difficiles qu'on affronte, nous 

ou d'autres personnes, et pourtant on a besoin de les voir dans ce contexte, "À moins qu'elles 

contiennent quelque chose qui permette de les sauver, de les faire progresser, de les faire murir, de les 

préparer, pour qu'ils fassent partie des 144 000, quelle que soit la raison pour laquelle ils sont 

modelés, pour vivre dans le nouvel âge, alors qu'il en soit ainsi, que l'épreuve s'accomplisse." En 

d'autres termes, "Que la volonté de Dieu soit faite." 

On espère toujours voir certaines choses arriver dans notre vie et dans la vie de ceux qu'on connait, 

mais dans nos prières on devrait toujours ajouter cette partie, "Mais que Ta volonté soit faite, pas la 

mienne", en comprenant ça. 

…et avec toutes les séductions de l'iniquité pour ceux qui périssent parce qu'ils n'ont pas reçu 

agape. Quelle merveille. Ça ne s'adresse pas au monde. C'était pour l'Église. C'était pour l'Église 

Universelle de Dieu, l'organisation qu'elle était à l'époque de Laodicée, avec tout ce qui avait 

commencé à se passer pendant cette période. C'est alors que l'amour de Dieu a commencé à se 

refroidir, il y en avait de moins en moins, parce que la présence de l'esprit de Dieu diminuait de plus 

en plus pendant cette période-là.  

L'orgueil était à son plus haut niveau. C'était comme ça spirituellement. La tiédeur était certainement 

à son niveau le plus élevé, les gens étaient tièdes, ils n'avaient plus de passion pour le mode de vie de 

Dieu. Quelle horreur, de voir ce que l'Église a souffert. "Que Ta volonté soit faite et pas la mienne." 

On apprend ça. Nous avons vraiment appris des leçons incroyables pour faire partie de tout ça et être 

là aujourd'hui. Nous sommes extrêmement bénis.  

"Parce qu'ils n'ont pas reçu l'amour de la vérité." C'est l'histoire de Laodicée, les gens s'éloignaient de 

la vérité que Dieu leur avait donné par Herbert Armstrong. Voilà toute l'histoire, Dieu a permit que ces 

choses arrivent pour montrer aux gens ce qu'ils font, ce qu'ils sont capables de faire même imprégnés 

de Son esprit. Ce qui est pire que ce qu'avait fait Lucifer.  

…parce qu'ils n'ont pas reçu l'amour de la vérité pour être sauvés. Aussi Dieu leur envoie une 

puissance d'égarement. Le mot signifie "errer". Parce que c'est ce qui arrive à la pensée. Plus elle 

s'éloigne, et plus les gens restent endormis, alors qu'ils avaient eu l'occasion (comme beaucoup d'entre 

eux) de s'occuper de certaines choses qu'ils croyaient, ou dans bien des cas ce que faisait leur 

organisation, parce que jusqu'à un certain moment ils connaissaient la vérité et ils savaient que 

quelque chose n'allait pas, mais ils n'étaient pas prêts à se repentir. C'est triste.  

Alors qu'est-ce qui arrive? Ils commencent à s'égarer, ils s'éloignent même des Jours Saints, mais ils 

pensent toujours pouvoir se tenir au Sabbat, parce qu'ils observent le Sabbat, l'Église de Dieu du 

Septième Jour. Aucun Jour Saint. Stupéfiant que la pensée puisse s'égarer aussi loin de la vérité. Voilà 

de quoi ça nous parle.  
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…leur envoie une puissance d'égarement, pour qu'ils croient au mensonge. Si vous ne croyez 

plus au Jours Saints, vous commencez alors à croire à un mensonge, vous allez croire que vous n'avez 

qu'à observer le Sabbat du septième jour. Qu'est-ce qui se passe là-haut dans la tête? Qu'est-ce qui 

vous arrive? Ou même s'ils vont dans un autre endroit où il y a peut-être une Fête des Tabernacles, 

parce qu'ils pensent toujours qu'ils doivent célébrer la Fête des Tabernacles, mais ils croient en une 

organisation qui enseigne des mensonges? Comment justifiez-vous tout ça? Mais la pensée charnelle 

peut le faire, parce qu'elle s'égare et s'éloigne de la vérité et l'esprit de Dieu n'est plus là pour œuvrer 

avec elle. C'est triste.  

…afin que tous ceux qui n'ont pas cru à la vérité, mais qui ont pris plaisir à l'injustice, soient 

tous jugés. Ils avaient eu cette opportunité. Il ne s'agit pas du monde, dans ces choses c'est toujours au 

sujet de l'Église. Alors, soit nous avons la capacité de nous accrocher à la vérité, et quand on 

commence à ne plus être d'accord avec ça, on se met à penser que quelque chose d'autre est vrai, 

quelque chose que l'Église de Dieu ne nous avait pas donné.  

…mais qui ont pris plaisir à l'injustice. Comment est-ce possible? Pensez-vous que les gens 

réalisent "qu'ils prennent plaisir à l'injustice"? Ils ne le comprennent pas, mais c'est ce qu'ils font, 

parce que c'est ce qu'ils ont choisi. Ils ont choisi quelque chose qui n'est pas juste et bon, et ils 

prennent plaisir à ça. C'est pour ça qu'ils sont partis. Incroyable! 

Il faut qu'on soit en mesure de voir les choses qu'on est en train de vivre. Il faut qu'on les voie 

spirituellement pour qu'on soit fortifiés en esprit, plus unis à Dieu, pour qu'on puisse voir les choses 

auxquelles on s'accroche toujours et dont on a vraiment besoin de se débarrasser, reconnaissants 

combien elles sont dangereuses, parce qu'elles ne sont qu'à un saut de puce de ce que les gens ont fait 

dans la passé. On ne peut pas se permettre de laisser ça nous arriver – même ce qu'on peut considérer 

comme des choses sans importance – parce que rien n'est sans importance si ce n'est pas en accord 

avec Dieu. Si c'est en désaccord avec Dieu, c'est mauvais. Il faut qu'on s'en repente, autrement la 

pensée va s'égarer et s'éloigner de la vérité. Et vous ne pouvez rien y faire, parce vous commencez à 

être coupés de l'esprit de Dieu. 

Vous savez, je ne veux vraiment voir personne avoir à subir ça dans l'Église de Dieu avant le retour de 

Christ, mais ça continue à arriver. Ça arrive constamment encore et encore et encore. Mais c'est le 

choix de chacun. Dieu nous a donné à tous de pouvoir faire des choix. 

Verset 13 – Pour nous, frères bien-aimés du Seigneur, nous devons, le mot signifie "d'avoir une 

dette". C'est ce que nous devons. On doit ça, à votre sujet, de rendre continuellement grâces à 

Dieu. Et c'est aussi ce qu'on doit les uns aux autres. On le doit à Dieu pour les uns les autres, le fait 

qu'on soit tous ensemble dans le Corps. On doit une relation juste et bonne dans nos relations les uns 

avec les autres. 

Ou, rendre continuellement grâces à Dieu pour vous, frères bien-aimés du Seigneur. Alors qu'est-

ce que ça nous dit? C'est ce qu'on devrait penser les uns des autres. Nous tous. Pas uniquement Paul, 
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avec ce qu'il dit et ce qu'il pense en tant qu'apôtre de Dieu, mais ça devrait être pareil pour chacun de 

nous. 

Parce que Dieu vous a choisis, dès le commencement, pour le salut, par la sanctification de 

l'esprit. Pour chacun de nous. Et c'est comme ça qu'on devrait se voir les uns les autres. On a tous été 

appelés par Dieu. C'est pour ça qu'il est tellement dangereux pour nous, de nous juger les uns les 

autres, de regarder de haut quelqu'un d'autre, de trouver à redire de quelqu'un. Si quelque chose ne va 

pas, il y a une manière d'en parler, mais très souvent, il ne s'agit pas d'un péché, c'est simplement ce 

que nous considérons comme étant bon ou mauvais. 

Parce que Dieu vous a choisis, dès le commencement, pour le salut, par la sanctification de 

l'esprit et la foi en la vérité. Une écriture extraordinaire! Il nous a donné de pouvoir croire en la 

vérité par la puissance de Son saint esprit. Le reste du monde n'a pas reçu ça. Et combien de gens dans 

l'Église l'ont même perdu? La plupart. 

2 Thessaloniciens 3:3 – Le Seigneur est fidèle, qui vous affermira. On doit vraiment s'accrocher à 

ça, de savoir que Dieu va nous affermir, nous établir, Il va nous aider à être fermement établis, nous 

tous, alors qu'on continue à s'accrocher à ça. On est sûr de réussir, si seulement on continue à faire ce 

que nous a donné de faire.  

Le Seigneur est fidèle, qui vous affermira et vous préservera du mal. Et ici on nous en dit long, 

comme vous allez le découvrir dans la série suivante. 

Et nous avons à votre égard cette confiance dans le Seigneur, que vous faites et que vous ferez 

les choses que nous vous recommandons. Je dirais qu'en réalité c'est probablement plus un espoir. À 

l'Époque, Paul comprenait et ressentait ce genre de confiance, si vous voulez, qu'ils allaient aussi faire 

ces choses. Et quand on prêche c'est ce qu'on veut voir. Mais après un temps, on fait l'expérience de ce 

qui s'était passé dans l'Église, et on réalise que ça ne va pas vraiment être comme ça avec tout le 

monde, parce que les gens ont le choix, et il y en aura certains qui vont choisir quelque chose d'autre.  

Que le Seigneur conduise vos cœurs à l'amour… C'est donc ce qu'on devrait tous vouloir les uns 

pour les autres, à l'agape, l'agape de Dieu et à l'attente patiente de Christ. 
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